



12月の園だより 《実籾保育園》



寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に戸外遊びをする子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。これからクリスマスにお正月と楽しみがいっぱいですね。体調を崩しやすい季節ですので、手洗いをしっかり行い体調管理に気を付けていきたいです。今月も元気に過ごしましょう。

【お知らせとお願い】

・年末に衣類を一度持ち帰って頂きたいと思えます。その際、サイズや記名の確認をお願いします。特に1.2歳児は自分で脱ぎ着の練習をしていますので、自分で着脱できる衣類を年明けにお持ちください。全ての衣類が入る大きめの袋に記名をして12月14日(金)までにお持ちください。靴も自分で履きやすいものをお願いします。

・来年度継続の書類は、転所希望者と転所希望者以外とでは書類と提出日が異なりますのでご注意ください。わからないことがありましたら、職員にお聞きください。

提出期間

- *転所希望者…12月11日(火)～12月18日(火)
- *転所希望者以外…1月7日(月)～1月17日(木)

・これからの季節、感染症が流行りだします。ご家族でインフルエンザや胃腸炎などの感染症にかかった方がおりましたら、その都度園までお知らせください。

宜しくお願い致します

【クリスマス会】

12月21日(金)に園でクリスマス会を行います。今年には園からみんなにちょっとしたクリスマスプレゼントがあります。当日をお楽しみに☆



【お餅つき会】

1月12日(土)は保護者参加のお餅つき会です。後日詳細のお手紙配布と出欠確認をさせていただきます。ご家族揃ってご参加ください。



【今月の予定】

- 4日 身体測定
- 15日 避難訓練
*今月は土曜保育中での避難訓練の予定です
- 21日 クリスマス会
- 23日 天皇誕生日
- 24日 振替休日
*年末年始(12/29～1/3)は休園です
1/4より通常保育になります



◎今月のねらい☆子どもの様子

【0歳児】

◎感染症に気を付け、元気に過ごす
◎保育者や友だち関わりながら、好きな遊びを楽しむ
◎戸外遊びを通して寒さに負けない体力づくりをする
☆1.2歳児さんがお散歩で歩いているのを見て自分たちも歩きたい！とアピールしています。歩行がしっかりしてきた子は時々少しだけですが歩いてお散歩を楽しんでいます。公園では大きな子たちの真似をしています。挑戦したい気持ちを大切にしてお見守っていきたくです。

【1歳児】

◎寒い時期でもあまり厚着をせず、戸外や室内で身体を動かして遊ぶ
◎保育者や友だちとの言葉のやりとりをしながら、ごっこ遊びやつもり遊びを楽しむ
☆意思疎通がだいぶ出来るようになってきました。子ども同士でのやりとり、会話も増えたので楽しそうです。玩具の貸し借りも自分たちで出来るよう、保育者が仲立ちしながら行っています。お友だちと一緒にすることを楽しむ1歳児さんです。

【2歳児】

◎冬の訪れを感じながら身近な自然に関心を持つ
◎行動や生活を通して友だちとの関わりを深める
☆寒くなってきたのでトイレを嫌がるかな？と思いましたが、みんな積極的にトイレへ行っています。ほとんどの子がトイレで排泄が成功しています。着替えも自分でやる！と手を貸すと怒るほど意欲的です。難しいところはさりげなく手を貸し、自分で出来た達成感を味わえるよう援助しています。